

La Diputada Ortiz Pérez lucha por la pluralidad en el Congreso

La diputada Liliana Ortiz Pérez, del PAN, ha alzado la voz para hacer una propuesta legislativa que busca garantizar la pluralidad en la conformación de las Comisiones de Cortesía en el Congreso. Todo comenzó cuando ella y sus compañeras de oposición se vieron excluidas de la comisión encargada de recibir a la presidenta Claudia Sheinbaum. “Sabemos lo que significa reconocer y apoyar a más mujeres en el gobierno, pero el día de ayer me negaron a mí y a mis compañeras la oportunidad de ser parte de esa recepción”, lamentó Ortiz Pérez.



La diputada Liliana Ortiz Pérez, del PAN, ha alzado la voz para hacer una propuesta legislativa que busca garantizar la pluralidad en la conformación de las Comisiones de Cortesía en el Congreso. Todo comenzó cuando ella y sus compañeras de oposición se vieron excluidas de la comisión encargada de recibir a la presidenta Claudia Sheinbaum. “Sabemos lo que significa reconocer y apoyar a más mujeres en el gobierno, pero el día de ayer me negaron a mí y a mis compañeras la oportunidad de ser parte de esa recepción”, lamentó Ortiz Pérez.

En su comunicado, la diputada subrayó que su propuesta busca modificar el Reglamento para el Gobierno Interior del Congreso y la Ley Orgánica del Congreso. La idea es que en el futuro no se repita esta exclusión antidemocrática que deja a un lado a ciertos grupos parlamentarios. “Las comisiones de cortesía no pueden ser solo para los partidos que postularon a la presidenta. Deben reflejar la pluralidad de todos los grupos en ambas Cámaras”, enfatizó.

Ortiz Pérez también mencionó que la presidencia de la Mesa Directiva sabía de su interés por participar en la comisión, pero ignoró su solicitud. Ella exigió una disculpa pública del diputado presidente, Sergio Gutiérrez Luna, por no cumplir con su deber de imparcialidad. “Ningún país que se considere democrático puede ignorar los pesos y contrapesos que nos rigen. Debemos construir desde la pluralidad y no desde la autocracia”, argumentó.

<https://mayacomunicacion.com.mx/la-diputada-ortiz-perez-lucha-por-la-pluralidad-en-el-congreso/>